

Fecha 08.05.2015	Sección Negocios	Página 7
---------------------	---------------------	-------------

## Pagan hasta 600 pesos por tener el doble play

VANIA GUERRERO

Alrededor de 66 por ciento de los usuarios de paquetes de televisión e internet, doble play, pagan entre 401 y 600 pesos.

Esto, de acuerdo con datos del **Instituto Federal de Telecomunicaciones** (IFT).

En la Primer encuesta trimestral: Usuarios de Servicios de Telecomunicaciones, el regulador encontró que sólo 8 por ciento de los usuarios aseguraron pagar el precio más bajo de los paquetes en el mercado, el cual se ubica entre 100 y 300 pesos.

Alrededor de 3 por ciento pagan más de 900 pesos al mes por televisión de paga e internet y 10 por ciento pagan entre 601 y 900 pesos.

El **IFT** indica que al menos 44 por ciento de los usuarios de telecomunicaciones en el País tienen contratado un paquete de doble play, el cual se com-

pone por dos de tres servicios: televisión de paga, internet y telefonía.

Los proveedores de este tipo de servicio varía según cada región del País, pero se dividen en dos, los que ofrecen televisión e internet, como Sky, que da internet a través de Blue To Go; y los que proveen de telefonía e internet, como **Telmex**.

De los encuestados, 91 por ciento indicaron que no han pensado en cambiarse de compañía; mientras que 8 por ciento sí lo han considerado.

Entre los que han contemplado un cambio, 17 por ciento respondieron que no lo han hecho por falta de tiempo, 9 por ciento porque es más caro el servicio de otras empresas.

Por su parte, aquellos que no han pensado en cambiarse, 34 por ciento indicaron que no hay otras empresas que ofrezcan el servicio de televisión de paga en su localidad.